



Team Kommissar macht sich für das VKKK-Benefizturnier warm

Es geht um die gute Sache am Samstag ab 9 Uhr im Universitätsstadion in Regensburg: Vier Kinder-, sechs Frauen- und 16 Männermannschaften spielen unter dem Motto „Kicken für Kids“ zugunsten des Vereins für körperbehinderte und krebserkrankte Kinder, kurz VKKK. Darunter mischen sich viele Promi-

nente: Neben Turnierorganisator Marcus Mittermeier ist im VKKK-Team Regensburgs OB Joachim Wolbergs am Ball. Im RFZ/MZ-Allstarteam stehen Ski-Weltmeisterin Monika Bergmann, Straubings Eishockeyprofi Alexander Dotzler oder Ex-Eishockey-Nationalspieler Martin Ancicka. Und im Team Kom-

missar spielen Mittermeiers Schauspielkollegen Walter Sittler, Alexander Held, Andreas Pietschmann, Jürgen Tonkel, Sebastian Ströbel und Denis Moschitto, die sich am Freitagabend mit Ex-Nationalspieler Hans Dorfner bei der Trikotübergabe (hier im Foto von Christian Brüssel) warmmachten. (cw)